



## Carnet de route : notre jeu-concours

### Voulez-vous gagner un livre jacquaire grâce au Pèlerin de l'Autan ?



Le jeu que nous vous proposons, en référence à la belle statue réalisée par Roger Arènes de Castres qui rend hommage au pèlerin qui affronte souvent le vent d'Autan, ce fameux vent qui éprouve Toulouse et toute sa région, est le suivant :

- retrouvez ci-dessous la photo du Pèlerin de l'Autan et tentez de trouver où il va passer la nuit,
- répondez à la question subsidiaire ci-dessous,
- envoyez vos réponses avec vos coordonnées et numéro de membre (*car le jeu est réservé à nos membres*) par courriel à : [jeupecten@st-jacques.ws](mailto:jeupecten@st-jacques.ws) avant le 1<sup>er</sup> janvier 2023.

Le premier qui aura envoyé les bonnes réponses (ou les réponses les plus proches) aura gagné le livre jacquaire mis en jeu par la Librairie de l'Association. La réponse aux questions et le nom du gagnant seront mis sur le site le 15 mars 2023, lors de la parution du prochain Pecten.



La Librairie fera parvenir au gagnant le livre mis en jeu dans les meilleurs délais. Pour en savoir plus : [www.st-jacques.be/spip.php?article794](http://www.st-jacques.be/spip.php?article794). Bonne chance !

#### Question subsidiaire du Pecten 146

Combien de joueurs ont répondu correctement au jeu du Pecten n°145 ?



## Carnet de route : notre jeu-concours



### Réponses au jeu du Pecten 145

- ☞ Le Pèlerin de l'Autan fera étape à Salamanque.
- ☞ Le duc de Wellington, à la tête des troupes anglo-portugaises, a défait les Français à Salamanque en 1812, puis à Waterloo en 1815. Il est le point commun qui relie les deux villes.

Félicitations à notre gagnant, **Pierre Swalus**, lauréat du jeu du Pecten 145.



## Salamanque

Au moment de poser son bourdon à l'étape de Salamanque, notre ami, le pèlerin de l'Autan, réalise qu'il a déjà dépassé la moitié de son pèlerinage.

En effet, il a déjà parcouru près de 520 km et la ville de l'Apôtre n'est plus éloignée que de 420 km.

Ville universitaire depuis qu'Alphonse IX de León fonda « l'Etude Générale » en 1218, Salamanque rayonne dans le monde entier et fut dotée en 1940, par le pape Pie XII, d'une seconde université : l'Université pontificale.

L'attrait de la ville se complète par une très grande richesse architecturale de style romain (l'origine de la ville remonte au III<sup>e</sup> siècle av. J.-C.), gothique, Renaissance, baroque...ce qui lui valut d'être inscrite au Patrimoine mondial par l'Unesco en 1988.

L'Histoire pèlerine a retenu que, dès les débuts du cheminement des pèlerins sur la Vía de la Plata, la ville est devenue étape incontournable grâce à ses différentes hospitalités, dont celle située sur le Mont de San Vincente qui était tenue par des moines de l'ordre de Cluny.

